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応援してください！ふるさと納税  村外のご親戚やご友人に、白川村への「ふるさと納税」をお勧めください。
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　AEDとは、突発的に起きる致死的不整
脈に対して、電気的なショックにより不整
脈を取り除くもので、機械が自動で判断
し、アナウンスに従って使用します。この
不整脈を早期に取り除き適切な心肺蘇生法
を行うことが救命へのカギとなります。
　この度、令和５年７月に、村内14箇所に
設置するAEDを新しいものに交換・設置
いたしました。施設付近住民の方でも非常
時には、持ち運んで使用できます。（なお
休日等、施設閉館時は使用できないことが
あります。）

村有施設のAED設置場所について

[ 問合せ先 ] 総務課 ☎６-1311

小白川ポンプ庫
（小白川478-1）

道の駅白川郷
（飯島411）

白川保育園
（荻町字戸ヶ野1673）

白川郷バスターミナル
（荻町1086）

荻町公園公衆トイレ
（荻町字中反保164）

平瀬公衆トイレ
（平瀬字下川原303-100）

平瀬体育館
（平瀬字中カイツ126-11）

平瀬診療所
（平瀬字中カイツ126-10）

大白川公衆トイレ
（平瀬大白川）

道の駅飛騨白山
（平瀬高ダイ516-62）

白川郷学園
前期校舎　１台
後期校舎　１台
（鳩谷614-1）

白川診療所
（鳩谷28）

合掌造り民家園
（荻町2499）
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移住者交流会を開催しました！
　白川村移住交流窓口では、移住者が定住しやすい環境を整えるた
め、移住後のサポートに力を入れています。その取り組みのひとつ
である「移住者交流会」。今年は村民も含め、32名の方がご参加
くださいました。はじめは緊張されている方もいらっしゃいました
が、会が進むにつれて大いに盛り上がり、参加者がお互いのことを
知ることができる時間になったのではないかと思います。
　参加者からは「移住して頑張っていらっしゃる方のお話を聞いて
村も良い方向へ向かっていくのではと感じた」「お酒を酌み交わし
ながらフランクな話ができる場は大切だと思った」「地域の方のお顔を知ることができると、より安心して
暮らせると感じた」等の感想をいただきました。また「移住の際、住居の選択肢が少なく困った」「地域の
空き家をなんとかしたいと思っている」といった話題も出ており、参加者に村の課題を知っていただき、共
に考える良い機会にもなったように思います。
　移住は受け入れる地域側の意識が大切で、移住者に根付いていただくためにどうしたらいいかを考えてい
く必要がありますが、そのためにはまず移住者のことを知ることが欠かせません。移住者は”共に地域をつく
る仲間である”という視点をもって、次回はより多くの方のご参加をお待ちしています。

　白川村移住交流窓口では、昨年に引き続き、県の空き家相談員の方を講
師に迎え「空き家説明会」を開催。空き家の活用を考えるきっかけとなる
ようなお話をしていただきました。
　空き家を放置することで様々な問題が起こり得ますが、何よりも将来こ
どもや孫たちがその負担を背負うことになる、というお話が印象的でし
た。空き家や将来への漠然とした不安はどこから来ているのかを明確にす
ることで、何をすべきかが見えてきますし、相談もしやすくなるのではな
いかと考えます。空き家説明会で配布された「わが家の履歴書」「わが家の終活・相談シート」を元に一
度、ご自宅の将来についてご家族で考えてみてはいかがでしょうか？詳しいお話を聞いてみたいという方
は、同窓口へお気軽にご連絡ください。

　具体的な活用や解体が決まっていない空き家をお持ちの方、数年後に空き家になりそうな
物件をお持ちの方、ぜひお気軽にご相談ください。
（荻町区は世界遺産、及び伝建地区の保全の関係で、移住交流窓口の役割を守る会が担って
います。荻町区の方からのお問い合わせは、守る会へお繋ぎさせていただきます。）

//「空き家バンク」 に登録して買い手、借り手を探しませんか？//

空き家バンクのページはこちら▶[ 連絡先 ]
 白川村移住交流窓口　☎福田麻衣子：090-8138-8665　☎柴原　孝治：080-5591-7114
  　　　　　　　　　　E-mail：shirakawa-go-iju@vill.shirakawa.lg.jp

空き家説明会を開催しました！

　こんにちは、白井です。
　近頃は気温もだいぶ高くなり、蝉も大合唱していて夏真っ盛りですね。豆富の製造所も蒸気がめっちゃ出て
おり、とても暑いです、、、。水分と塩分確保しながらやらないと、、、。
　さて、青空レストランの放送があって数カ月たちますが、なかなか店頭に十分な数の豆富を用意することが
できず申し訳ない次第です。それでも徐々に店頭における数や種類は増えているので、こまめに覗いてもらえ
ると嬉しいです！また最近はそうめんにハマっており、めんつゆとすったての相性がよく美味しいです！そし
て夏野菜と白和えも美味しので、ぜひやってみてください♪
　繰り返しになりますが、水分・塩分。そして体調を第一にこのひと時の素敵な夏を過ごしていきましょう♪

[ 問合せ先 ] 観光振興課 ☎６-1311

地域おこし協力隊からこんにちは！地域おこし協力隊からこんにちは！

　このたび、有限会社渡辺酒造店様か
ら企業版ふるさと納税を活用したご寄
付をいただきました。有限会社渡辺酒
造店は、明治３年より続く蔵元です。
同社のお酒は、白川村で生産されたお
米を使っているという縁があり、今回
村へご寄付を行われました。7月21日
に寄付目録・感謝状贈呈式を行い、成
原村長から感謝状を贈呈させていただ
きました。寄付金は、内閣府より認定
された「白川村未来を担う人材育成事
業」として村の若者たちの夢の実現を
後押しする「白川村未来を担う人材育
成奨学資金」の財源に充てられます。
　有限会社渡辺酒造店様、この度は多
大なるご寄付を頂き、誠にありがとう
ございました。

　トヨタ白川郷自然學校を運営
しているNPO法人　白川郷自然
共生フォーラムが、４月17日
（月）に『令和５年度「みどり
の日」自然環境功労者大臣表彰
【保全活動部門】』を受賞し、
７月４日（火）に役場にて表彰
伝達が行われました。今回の受
賞は、環境教育等に関する普及
啓発活動、村内の小学生を対象
にした自然体験や伝統文化の学
習を行うふるさと学習支援活動
などが評価されたことによるも
のです。伝達式には田中理事長
と山田學校長が出席され、成原
村長より表彰状を受け取られま
した。

令和５年度「みどりの日」
自然環境功労者大臣表彰受賞！

企業版ふるさと納税とは：国が認定した地方公共団体の地方創生プロ
ジェクトに対して企業が寄付を通じて応援を行った場合に、税制上の
優遇措置が受けられる仕組み。

企業のチカラを白川村のチカラに！
（企業版ふるさと納税へのお礼）
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すこやかだより vol.137
- 保健師・管理栄養士さんからのお知らせ -

“ママと赤ちゃんのサロン”

【対　象】妊婦さん、未就園児とママ
　※前週金曜日までにお申込みください。

【日　時】8月23日（水）、
　　　　   9月27日（水）
　いずれも10時～11時半
【場　所】鳩谷体育館
【申込み】村民課　☎ 6-1311

飛騨地域の助産師さんによる子育て相談

高齢者肺炎球菌ワクチンについて

子宮頸がん・乳がん・骨粗しょう症検診のお知らせ

　対象の方（今年度65歳を迎える方と70・75・80・85・90歳の未接種者）へ受診票をお送りしています。
　希望される方は診療所へご予約し、予診票を持参し接種していただきますようお願いします。
　10月以降はインフルエンザや新型コロナのワクチン接種がありますので、９月中に受けることをお勧めします。

　７月13日（木）に白川村飛まわり会では、村の食生活改善
を目的に管理栄養士から４群栄養法に基づいたバランス食を
学び、手作り弁当を配食しました。今回のテーマは「暑い夏
にさっぱり！疲労回復弁当」です。夏野菜をたくさん使い、
栄養バランスを考え、味付けに酢を使いました。
　約３年ぶりのお弁当づくりでしたが、９名の飛まわり会会
員さんが参加され、心を込めて手際よく作られ、70歳以上で
お一人暮らしの方43名へ配食しました。
　次回のお弁当配布は、９月を予定しております。

※１　子宮全摘の方は、子宮頸部の細胞が採取できないのでお控えください。
※２　今年度から対象年齢の方にHPV検査も同時に受けられるようになりました。
　　　対象年齢の方には、5月初旬ごろにHPV検査券を郵送しています。
　　　将来がんになるリスクも分かりますので細胞診との併用検診をおすすめします。
※３　妊娠中や妊娠の疑いがある方、授乳中の方、ペースメーカーや治療のためのカテーテルを挿入している方、豊胸手術をされ

た方は受けることができません。

白川村飛まわり会（食生活改善
推進連絡協議会）の手作りバランス
弁当の配食を再開しました！ 

【日　時】９月19日（火）　受付時間　13：15～14：00　【場　所】鳩谷体育館　　※申し込み不要
【対象者】5月の女性検診を受けていない方　　※受診希望者で日程が合わない方は村民課へご相談ください。
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（自己負担金）

対象年齢
（年齢基準：R６年３月31日）

検診・検査

H14.４.２～H15.４.１生まれ
（R５年度21歳を迎える方）
上記以外の20～69歳

70歳以上
R５年度31・36・41・46・51歳

を迎える方
S57.４.２～S58.４.１生まれ
（R５年度41歳を迎える方）
上記以外の30～69歳

70歳以上
40～69歳の女性
70歳以上の女性

無料
（クーポン券あり）

700円
300円
1,000円

（HPV検査券あり）
無料

（クーポン券あり）
700円
300円
700円
300円

細胞診

HPV検査 （※２）

子宮頸がん検診
（※１）

乳がん検診　（※３）
30～39歳・50歳以上：１方向

40～49歳：２方向

骨粗しょう症検診

[ 問合せ先 ]　観光振興課　☎６-1311

食の魅力向上ワークショップを実施しました！！～新しい発見がいっぱい～
　７月10日、11日に役場で食の魅力向上を目的に「食の多様性」「魅力ある伝え方」を
テーマにワークショップを実施しました。２日間で８事業者が参加し、熱心に話を聞いた
り、わからないことに対して積極的に質問するなど大変熱意を感じました。講師のクラモ
トゥールの３名もただ話をするだけでなくクイズ形式を取り入れたり、おしながきの作り
方の実演をしたりするなどして最後まで楽しく勉強することができました。

　「多様性のワークショップ」ではベジタリアン・ビーガン・グルテンフリー・イスラム
教について主に勉強しました。それぞれどのような特徴があるのかを丁寧に説明を受け、
今まで何となく理解していた事業者の方も改めて再確認できた様子でした。後半にはクイ
ズを行い、白川郷でよく出される料理を中心に上記のどのニーズに当てはまるのかを考え
ました。「味付け海苔」には動物性由来の成分が意外と多く使われていること、普通の醤油
だと小麦粉が使われているため、グルテンフリーの方のためには大豆を原材料としているた
まり醤油を使用すると良いこと等新たな発見が多くありました。

●多種多様な観光客に対応するための知識を身に着けました！

●多種多様な観光客に対応するための知識を身に着けました！
　「伝え方ワークショップ」では村の風景や自分たちの畑で育てた野菜で作った料理など、普段村で生活している自
分たちにとって当たり前だと思っていることが、インバウンド（訪日外国人観光客）の方たちにとっては大変魅力的
であること、特に欧米の方たちは一つ一つのモノの背景にある物語にすごく興味をもっていることを学びました。後
半には実際にデザインツールと翻訳ツールを使ってインバウンド向けのおしながきの作り方も実演しました。
　今回の勉強会を行うに当たり、クラモトゥールの３名は事前に白川村を周り、「村の魅力をさらに引き出すためには
どんなことが必要なのか」を観光客の目線で考え勉強会の内容を構成しました。参加された方からも「新しい発見が
あって面白かった。」「楽しい雰囲気でできたので次も参加してみたい。」等前向きな意見を頂けました。観光振興課と
しては今後も白川村の「食」に着目し、今までよりもさらに魅力を引き出せるように施策を行っていきます。
　次回の勉強会は９月13日（水）、14日（木）を予定しています。改めて別途案内を通知しますので興味のある方は是非
ご参加下さい。

　　　　　はじめまして。入江香代子と申します。千葉県浦安市在住、今回ご縁をいただき単身で参りました。
　ミッションとしては、①村内の情報整備②アクティビティプランの事業企画に携わらせていただいております。
　任期は来年の３月までなので、四季折々の風景なども楽しみながら過ごせたらと思います。
　もともとIT企業におりますが、ホームページの制作やネットショップの構築、SNSの運用などが業務範囲にな
ります。その際、特徴的なのはただ制作をするのではなく、お客様のビジネスに効率的に生かせる方法としての
提案からお話しさせてもらっています。
　地方創生にも興味があり、夢が叶ってお仕事をいただくようになり早数年。「人の役に立てる仕事をしたい」
との思いで、これまでやってきました。その土地土地で日々学ばせていただき、気付きを得ながらお役に立てる
方法を模索し、関わる皆様と共有しながら活動させていただいております。
　不慣れなことも多くご迷惑をおかけしてしまうこともあるかと思いますが、白川村のお役に立てるよう尽力し
ていく所存です。お会いさせていただいた際には、いろいろなお話を伺えたらと思いますので、どうぞよろしく
お願いいたします。

自己紹介

出身　千葉県浦安市
家族構成
　大学３年、高２、
　中１の息子３人
趣味
　読書、ドライブ、釣り、
　キャンプ、スポーツ観戦

入江　香代子（いりえ　かよこ）
　三大都市圏に所在する企業等の社員が、そのノウ
ハウや知見を活かし、一定期間、地方自治体におい
て、地域独自の魅力や価値の向上、地域経済の活性
化、安心・安全につながる業務に従事することで、
地方自治体と企業が協力して、地方圏へのひとの流
れを創出できるよう目指す取組です。
　今回は、地域活性化起業人として、白川村役場観
光振興課へ派遣となった新たな職員をご紹介させて
いただきます。

地域活性化起業人とは…

白川村地域活性化起業人のご紹介白川村地域活性化起業人のご紹介白川村地域活性化起業人のご紹介
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　白川村の皆さん、初めまして！ 
加藤健介と申します。かややねプロ
ジェクトには長らく関わらせていた
だいていて、「かややね会議」では主
に進行役（ファシリテーター）をし
ています。
　かややね会議は、ゲストによるレ
クチャーやメンバー同士の交流を通じて、合掌造民家と自然環境の繋がりを再認識し、茅刈りの技術
向上や伝統継承につなげる場です。
　会議と銘打っているので、難しそうな印象を与えてしまうかもしれません。実際は堅苦しいもので
はなく、白川村や合掌造民家、茅文化などに興味のある方々が集まり、一緒に学んだり、企画をした
り。白川村をはじめ、オンラインでも全国から毎回30人程度の方が参加してワイワイやっています。
　今年からかややねプロジェクトの目的が「白川村の自然環境の保全」に更新され、かややね会議で
は毎月１回ゲストをお呼びして、様々な角度から白川村を知るプログラムを行うようになりました。
　第１回は、白川郷荻町集落の自然環境を守る会事務局長の尾﨑達也さんと、白川村教育委員会の松
本継太さんに、「茅」や「茅文化」をテーマに白川村で行われている取り組みをご紹介いただきまし
た。「一つの屋根に茅束はどのくらい使われるの？」「白川村の子どもたちは合掌造民家をどう思って
るの？」など、参加者の興味は尽きません。
　第２回は、トヨタ白川郷自然学校を運営しているNPO法人白川郷自然共生フォーラムの三原ゆかり
さんに、「白川村の自然環境」についてお話してもらいました。白川村の皆さんがお住まいのエリア、
奥地秘境エリア、高山エリアの３エリアに分け、環境の違いや動植物の生態をご紹介いただく中で、
白川村がいかに周囲の自然環境と共にあるのか、再認識する機会となりました。

　かややね会議は誰でも参加したい時に参加
できる交流の場です。まずはぜひ覗いてみて
ください！

白川村と（公財）日本ナショナルトラストの協働事業「われらが紡ぐ白川郷かややねプロジェクト」
の取り組みの1つ。白川村内外の、茅や白川村の暮らしに関心がある人が集まり、秋の一斉茅刈りの企
画の一部を作ったり、茅や白川村の魅力を語り伝えるイベントを企画・実施しています。

かややね会議とは

かややね会議

かややね会議の様子や次回の案内は、
インスタグラムで情報発信しています。
ぜひこちらからご覧ください。

５月かややね会議の様子。写真左から三番目が加藤です！

　７月３日（月）に、人権擁護委員として長年務められた
原田秀嗣さんに法務大臣感謝状が贈呈されました。原田さ
んは 10 年近く務められ、人権の擁護と啓発に取り組まれ
ました。長きにわたり活動頂きありがとうございました。

人権擁護委員に

法務大臣感謝状が贈呈されました
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　道路交通法の一部を改正する法律の施行に伴い、令和５年７月１日から電動キックボード等は新たな車両区
分「特定小型電動機付自転車」へ区分されるようになりました。今後は、専用のナンバープレートが必要とな
りますので、新しく取得された方は、総務課税務係まで登録をお願いします。【問合せ先】総務課　☎ 6-1311

特定小型原動機付自転車の基準
・車体の大きさ：長さ190cm以下・幅60cm以下
・原動機として、定格出力が0.60キロワット以下の電動機を用いること。
・20キロメートル毎時を超える速度を出すことができないこと。
・走行中に最高速度の設定を変更することができないこと。
・AT機構がとられていること。
・道路運送車両の保安基準66条の17に規定する最高速度表示灯が備えられていること。
※上記の基準を満たさないものは、形状が電動キックボード等であっても、特定小型原動機付自転車にならず、令和５
年７月５日以降も、引き続き、その車両区分（一般原動機付自転車又は自動車）に応じた交通ルールが適用されます。

電動キックボードが特定小型原動機付自転車となりました電動キックボードが特定小型原動機付自転車となりました

[ 問合せ先 ] 教育委員会 ☎５-2180
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　今年からかややねプロジェクトの目的が「白川村の自然環境の保全」に更新され、かややね会議で
は毎月１回ゲストをお呼びして、様々な角度から白川村を知るプログラムを行うようになりました。
　第１回は、白川郷荻町集落の自然環境を守る会事務局長の尾﨑達也さんと、白川村教育委員会の松
本継太さんに、「茅」や「茅文化」をテーマに白川村で行われている取り組みをご紹介いただきまし
た。「一つの屋根に茅束はどのくらい使われるの？」「白川村の子どもたちは合掌造民家をどう思って
るの？」など、参加者の興味は尽きません。
　第２回は、トヨタ白川郷自然学校を運営しているNPO法人白川郷自然共生フォーラムの三原ゆかり
さんに、「白川村の自然環境」についてお話してもらいました。白川村の皆さんがお住まいのエリア、
奥地秘境エリア、高山エリアの３エリアに分け、環境の違いや動植物の生態をご紹介いただく中で、
白川村がいかに周囲の自然環境と共にあるのか、再認識する機会となりました。

　かややね会議は誰でも参加したい時に参加
できる交流の場です。まずはぜひ覗いてみて
ください！

白川村と（公財）日本ナショナルトラストの協働事業「われらが紡ぐ白川郷かややねプロジェクト」
の取り組みの1つ。白川村内外の、茅や白川村の暮らしに関心がある人が集まり、秋の一斉茅刈りの企
画の一部を作ったり、茅や白川村の魅力を語り伝えるイベントを企画・実施しています。

かややね会議とは

かややね会議

かややね会議の様子や次回の案内は、
インスタグラムで情報発信しています。
ぜひこちらからご覧ください。

５月かややね会議の様子。写真左から三番目が加藤です！

　７月３日（月）に、人権擁護委員として長年務められた
原田秀嗣さんに法務大臣感謝状が贈呈されました。原田さ
んは 10 年近く務められ、人権の擁護と啓発に取り組まれ
ました。長きにわたり活動頂きありがとうございました。

人権擁護委員に

法務大臣感謝状が贈呈されました
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　道路交通法の一部を改正する法律の施行に伴い、令和５年７月１日から電動キックボード等は新たな車両区
分「特定小型電動機付自転車」へ区分されるようになりました。今後は、専用のナンバープレートが必要とな
りますので、新しく取得された方は、総務課税務係まで登録をお願いします。【問合せ先】総務課　☎ 6-1311

特定小型原動機付自転車の基準
・車体の大きさ：長さ190cm以下・幅60cm以下
・原動機として、定格出力が0.60キロワット以下の電動機を用いること。
・20キロメートル毎時を超える速度を出すことができないこと。
・走行中に最高速度の設定を変更することができないこと。
・AT機構がとられていること。
・道路運送車両の保安基準66条の17に規定する最高速度表示灯が備えられていること。
※上記の基準を満たさないものは、形状が電動キックボード等であっても、特定小型原動機付自転車にならず、令和５
年７月５日以降も、引き続き、その車両区分（一般原動機付自転車又は自動車）に応じた交通ルールが適用されます。

電動キックボードが特定小型原動機付自転車となりました電動キックボードが特定小型原動機付自転車となりました

[ 問合せ先 ] 教育委員会 ☎５-2180
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　　　知っていますか？
　　　建退共制度

　建退共制度は、中小企業退職金共済
法に基づき建設現場労働者の福祉の増
進と建設業を営む中小企業の振興を目
的として設立された退職金制度です。
　この制度は、事業主の方々が、労働
者の働いた日数に応じて掛金となる共
済証紙または退職金ポイントを積み立
て、その労働者が建設業界で働くこと
をやめたときに建退共から退職金を支
払うという、いわば業界全体での退職
金制度です。電子申請方式の活用で、
手続きが便利になっております。
▼特徴
　◎国の制度なので安全、確実、申し
込み手続きは簡単です。

　◎経営事項審査で加点評価の対象と
なります。

　◎掛金の一部を国が助成します。
　◎掛金は事業主負担となりますが、
法人は損金、個人では必要経費と
して扱われ、税法上全額非課税と
なります。

　◎掛金は、インターネットを利用し
た電子申請での納付も可能です。

　◎事業主が変わっても退職金は企業
間を通算して計算されます。

　ホームページ「建退共」に、制度説
明用動画、Ｑ＆Ａなどの詳しい情報が
載っていますので、ご覧ください。

　　　８月は電気使用
　　　安全月間です

　夏を迎えて湿気も多く、肌が汗ばむ
季節になりました。「災害は時を選ば
ず」といいますが、毎年この時期には
感電事故が多く発生します。経済産業
省では８月を全国的に「電気使用安全
月間」として、みなさんに注意をよび

かけています。ご家庭でも安全点検を
十分にされ、悪い箇所は早めに直しま
しょう。
▼チェックポイント
　・電気を使いすぎ（過熱）ていませ
んか。

　・傷んだ電線やコードを使っていま
せんか。

　・洗濯機などにアースはつけてあり
ますか。

CALENDAR
主な行事予定

9月
事　　　項曜日

事　　　項曜日
8月

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

土　食育の日

日　家庭の日

月　

火　

水　

木　２学期始業式（学園）

金　村税等納期限・リサイクルハウス受入日

土　常徳寺御取越報恩講（～２７日）

日　リサイクルハウス受入日

月　登校ふれあい週間（～９月１日）

火　

水　

木

金　リサイクルハウス受入日

土　体育大会（学園）・敬勝寺十字名号御開帳法要

日　

月　振替休業日（学園）

火　

水　

木　

金　リサイクルハウス受入日

土　

日　白川村戦没者追悼式

月　

火　区長会事務打合せ会

水　

木　

金　白川村敬老会・リサイクルハウス受入日

土　運動会（保育園）

日　家庭の日

月　敬老の日

納期を守って明るい村づくり 夏の車内温度に気を付けて！
真夏の炎天下のダッシュボード付
近では、80℃近くまで上昇する
場合があります。その結果、スプ
レーや炭酸飲料の缶が破裂、ライ
ターが発火するおそれもありま
す。車内には、なるべく不要なも
のは置かないようにしましょう。
もちろん、子どもやペットの置き
去りも絶対ダメです！

◆村県民税（第２期分）
◆国民健康保険料（第５期分）
◆後期高齢者医療保険料（第２期分）
◆介護保険料（第５期分）◆保育料（８月分）
◆水道料（５～７月超過分）◆下水道料（５～７月超過分）

納期限は８月２５日（金）です

お巡りさんからのお知らせお巡りさんからのお知らせ

〈問い合わせ先〉 鳩ヶ谷駐在所 TEL ６ｰ１００４　平瀬駐在所 TEL ５ｰ２２６１

８月はこどもが被害にあう交通事故が年間で最も多く、特に

　中学生の被害は

　　年平均の約１.５倍
　小学生の被害は

　　年平均の約１.２倍
となっています。

　　　　　　　　　　特　徴
　・レジャーや買物で自動車乗車中の被害が多く発生

　・自動車乗車中の被害のうち約２割近くが
　　シートベルト非着用者

　・自転車乗車中の被害は友人宅などへの訪問時に
　　事故が多く発生

　・自転車事故は交差点での発生が９割近くを占め、
　　特に信号機のない交差点で多く発生

　・歩行者は道路横断中の事故が全歩行者被害の
　　６割を占め、横断歩道での事故も発生

　・年間の事故発生時間帯は
　　１６・１７時台が多いが、
　　夏休みは特定の時間帯
　　だけでなく、他の時間帯
　　でも多く発生

夏休みのこども（中学生以下）の
交通事故被害

夏休みのこども（中学生以下）の
交通事故被害

令和5年度 入札結果公表 7月分
森林整備等委託業務(下刈り)　落札　飛騨高山森林組合 874,000円
東海北陸自動車道４車線化事業に関する残土場設計業務委託　落札　（株）飛州コンサルタント
 13,900,000円
白川村活性化構想策定業務　落札　大日コンサルタント（株）高山事務所 2,024,000円
スクールバス購入　落札　新興自動車（株）白川営業所 9,171,990円
白川郷学園タブレット端末購入　落札　中央電子光学（株）高山支店 2,263,650円

（７月１３日執行分）

高山警察署
ホームページ

■7月の社会福祉協議会活動報告
〇要支援利用者　モニタリング　　１３件
　　　　　　　　請求　　　　　　１３件
　　　　　　　　会議出席　　　　　２件
〇要介護認定事務調査　新規　　　　２件
　　　　　　　　　　　区分変更　　２件

白川村社会福祉協議会からのお知らせ

[ 問合せ先 ] 白川村社会福祉協議会　☎６-1311

〇７０歳以上ひとり暮らし世帯
　『まめなかな訪問』　　　　　　４８件
〇ふれあい・いきいきサロン開催　６地区
〇生活支援世帯訪問　　　　　　　　５件
〇住民生活相談　　　　　　　　　　９件
〇学童支援員サポート　　　　　　　２回

▼試験区分・採用予定人員・勤務箇所
　試験区分 採用予定人員 勤務箇所 職務内容
　事務職 若干人 岐阜市　OKBふれあい会館 一般事務業務

▼受験資格
　平成６年４月２日から平成14年４月１日までに生まれた者で、学校教育
　法に基づく大学を卒業又は令和６年３月31日までに卒業見込みの者
▼試験の日時及び会場
　区分 日時 場所
　第１次試験 令和５年10月15日（日） 岐阜市薮田南5－14－53
 　受付開始：午前９時20分 OKBふれあい会館
 　試験終了：午後１時50分 ４階会議室
　第２次試験 第1次試験合格者に通知します 岐阜市薮田南5－14－53
  OKBふれあい会館

▼申込受付期間
　令和５年８月１日（火）～８月31日（木）
▼問い合わせ先
　岐阜県町村会　総務課
　　〒500-8384 岐阜市薮田南５－１４－５３　OKBふれあい会館第１棟13階
　　TEL：０５８－２７７－１１２３
試験に関する詳しい情報は、岐阜県町村会のホームページ
(http://www.gifu-chousonkai.jp/)をご覧ください。

令和５年度実施
岐阜県町村会職員採用試験案内（大学卒程度）
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　　　知っていますか？
　　　建退共制度

　建退共制度は、中小企業退職金共済
法に基づき建設現場労働者の福祉の増
進と建設業を営む中小企業の振興を目
的として設立された退職金制度です。
　この制度は、事業主の方々が、労働
者の働いた日数に応じて掛金となる共
済証紙または退職金ポイントを積み立
て、その労働者が建設業界で働くこと
をやめたときに建退共から退職金を支
払うという、いわば業界全体での退職
金制度です。電子申請方式の活用で、
手続きが便利になっております。
▼特徴
　◎国の制度なので安全、確実、申し
込み手続きは簡単です。

　◎経営事項審査で加点評価の対象と
なります。

　◎掛金の一部を国が助成します。
　◎掛金は事業主負担となりますが、
法人は損金、個人では必要経費と
して扱われ、税法上全額非課税と
なります。

　◎掛金は、インターネットを利用し
た電子申請での納付も可能です。
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明用動画、Ｑ＆Ａなどの詳しい情報が
載っていますので、ご覧ください。

　　　８月は電気使用
　　　安全月間です

　夏を迎えて湿気も多く、肌が汗ばむ
季節になりました。「災害は時を選ば
ず」といいますが、毎年この時期には
感電事故が多く発生します。経済産業
省では８月を全国的に「電気使用安全
月間」として、みなさんに注意をよび

かけています。ご家庭でも安全点検を
十分にされ、悪い箇所は早めに直しま
しょう。
▼チェックポイント
　・電気を使いすぎ（過熱）ていませ
んか。

　・傷んだ電線やコードを使っていま
せんか。

　・洗濯機などにアースはつけてあり
ますか。
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　法に基づく大学を卒業又は令和６年３月31日までに卒業見込みの者
▼試験の日時及び会場
　区分 日時 場所
　第１次試験 令和５年10月15日（日） 岐阜市薮田南5－14－53
 　受付開始：午前９時20分 OKBふれあい会館
 　試験終了：午後１時50分 ４階会議室
　第２次試験 第1次試験合格者に通知します 岐阜市薮田南5－14－53
  OKBふれあい会館

▼申込受付期間
　令和５年８月１日（火）～８月31日（木）
▼問い合わせ先
　岐阜県町村会　総務課
　　〒500-8384 岐阜市薮田南５－１４－５３　OKBふれあい会館第１棟13階
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岐阜県町村会職員採用試験案内（大学卒程度）

広報しらかわ9 広報しらかわ 8

INFORMATION 暮らしの情報 村からのお知らせのほか、国や県などの情報を紹介します
インフォメーション　



カメラさん ぽあなたからの情報を
お待ちしています。
TEL 6-1311

t o p i c s

青空教室

　７月6日（木）午後６時から村内の４か所に
て青空教室を開催しました。飛騨農林事務所、
JAひだの有識者にお越し頂き、穂肥時期の決
め方・カメムシ及びイモチ病対策などをテーマ
にご指導を頂きました。当日は村内の農家さん
に多数ご参加頂き、皆さん熱心に勉強をされて
いました。

白川村シニアクラブ奉仕活動の実施
　７月12日（水）、白川村シニアクラブ役員と有志
会員合わせて23名が奉仕作業を行いました。
　この日は斎場周辺の草刈と水路掃除、合掌造
り民家園内の仏具磨きを行いました。また、今
回は役場前のバス待合所の清掃も行い、とても
きれいにしていただきました。参加していただ
いた皆さま、ありがとうございました。

　７月20日（木）役場において、農業委員会委員の任命式が行われました。
　今回の任命式は、前委員の任期満了に伴い議会より任命同意を得た、新任６名を含む
１２名の委員に成原村長から任命書が手渡されました。（議会の同意については、しら
かわ議会だより第42号4ページをご参照ください）
　農業委員の業務は、従来からある農地法に関わる農地転用などの審議、農地利用最適
化推進などの他、今期よりこれからの農地の在り方に関する協議が加わります。農村風
景を後世に引き継ぐためには農地が適切に利用されること、そのためにはしっかり見守
ることと農業のしやすい環境づくりが要となります。
　任期満了により退任された旧委員の皆様、ありがとうございました。この度任命され
た12名の委員の皆様、３年間の任期よろしくお願いします！

役　　職 　氏　名 新・再任
会　　長 堅田　瑞穂 再任
職務代理 大田　剛之 再任
 新谷　彰吾 再任
 佐藤　一弘 再任
 前田　法俊 新任
 川田　晋也 新任
 吉脇　　豊 再任
 脇坂　　力 新任
 下方　基樹 再任
 中森真奈美 新任
 石田　　翼 新任
 坂本　正代 新任

白川村農業委員会の新委員が任命されました白川村農業委員会の新委員が任命されました

白川村農業委員会 名簿
任期：R5．7．20 ～ R8．7．19

（氏名は席順となります）
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応援してください！ふるさと納税  村外のご親戚やご友人に、白川村への「ふるさと納税」をお勧めください。
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　AEDとは、突発的に起きる致死的不整
脈に対して、電気的なショックにより不整
脈を取り除くもので、機械が自動で判断
し、アナウンスに従って使用します。この
不整脈を早期に取り除き適切な心肺蘇生法
を行うことが救命へのカギとなります。
　この度、令和５年７月に、村内14箇所に
設置するAEDを新しいものに交換・設置
いたしました。施設付近住民の方でも非常
時には、持ち運んで使用できます。（なお
休日等、施設閉館時は使用できないことが
あります。）

村有施設のAED設置場所について

[ 問合せ先 ] 総務課 ☎６-1311

小白川ポンプ庫
（小白川478-1）

道の駅白川郷
（飯島411）

白川保育園
（荻町字戸ヶ野1673）

白川郷バスターミナル
（荻町1086）

荻町公園公衆トイレ
（荻町字中反保164）

平瀬公衆トイレ
（平瀬字下川原303-100）

平瀬体育館
（平瀬字中カイツ126-11）

平瀬診療所
（平瀬字中カイツ126-10）

大白川公衆トイレ
（平瀬大白川）

道の駅飛騨白山
（平瀬高ダイ516-62）

白川郷学園
前期校舎　１台
後期校舎　１台
（鳩谷614-1）

白川診療所
（鳩谷28）

合掌造り民家園
（荻町2499）
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